

CHAMPAGNOLE –

Course folle de voitures à pédales : deux équipages locaux sur l'épreuve

Les Fous du volant de Champagnole et Magic 39 de Cize seront engagés sur la course folle ce dimanche 28 août. Qui s'imposera lors de cette nouvelle édition qui compte pour le championnat de France de voitures à pédales ?



Plus de 20 voitures à pédales sont attendues dimanche 28 août pour la 12^e des 14 manches du championnat de France des courses de voitures à pédales.

La rue de la République sera piétonne

Ce sera la 5^e édition dans la Perle du Jura, où sont attendues des centaines de spectateurs et surtout une grosse ambiance autour de cette course qui se déroule rue de la République, rue Clemenceau, rue Foch et rue Leclerc (la rue de la République sera piétonne pour l'occasion).

Chaque équipe devra composer une chorégraphie pour le classement du meilleur look, avant la course qui en 2015 avait vu la victoire du Tigre du Bengale devant le Marsupilami et la Noix de coco.

Un trio sous les couleurs de Cize

Composé de Simon Vuillet-à-Ciles, Vincent Fusaro et Gabin Prost, l'équipage de la « Magic 39 » (deuxième participation) est bien décidé à essayer de faire mieux.

« On veut aussi aller chercher le prix de la combativité obtenu en 2015. On a apporté quelques changements à notre bolide, mais on recherche encore des pédales à fixation rapide et des chaussures d'occasion à cause de notre budget très serré. D'ailleurs, on continue de vouloir travailler avec du matériel de récupération et seulement trois sponsors. Pour se préparer, on va faire la course d'Orléans (la veille) qui permettra surtout de tester le matériel », détaille Simon Vuillet-à-Ciles qui, avec ses deux copains, ont repris l'entraînement de handball.

La troisième édition pour les Fous du volant

C'est avec Kevin Mandrillon que Yoann Bourahla va participer pour la troisième fois à la course. Pour Satanas et Diabolo (les Fous du volant), pas de tricherie comme dans le dessin animé, mais une envie de se faire plaisir et d'être soutenu par le public champagnolais. « Pour la voiture, on cherche surtout à l'alléger et on envisage de la transformer en fibre de carbone en 2017. On va surtout prendre du plaisir, même si c'est une compétition et que l'on donnera tout pour faire mieux que l'année dernière. Ce serait bien d'approcher le podium, mais certains équipages sont très bien préparés et bien rodés », estime Yoann Bourahla qui faisait équipe avec Jean-François Blondeau en 2015 et avait terminé 15^e (12^e pour Magic 39).